



EL PALMA DE LA JUVENTUD

REVISTA DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD RICARDO PALMA

Vol. 2, n.º 2, enero-diciembre, 2020, 11-12

Publicación anual. Lima, Perú

ISSN: 2789-0813 (En línea)

DOI: <https://doi.org/10.31381/epdlj.v2i2.4238>

Presentación

IVÁN RODRÍGUEZ CHÁVEZ

Universidad Ricardo Palma

Lima, Perú

Contacto: irodriguez@urp.edu.pe

A diferencia de *El Palma de la Juventud*, que la Librería Francesa y la Casa Editorial E. Rosay publicaron en Lima en 1922, *El Palma de la Juventud. Revista de Estudiantes de la Universidad Ricardo Palma*, que la profesora Gladys Flores Heredia ha ideado y hace realidad en cada número, es una tribuna abierta a los jóvenes alumnos de nuestra universidad para que a través de la lectura de las tradiciones escritas por Ricardo Palma, encuentren un tema que se convierta en motivo para su propio ejercicio de expresión comunicacional en una etapa temprana de su formación universitaria.

Con ello, quiero decir que *El Palma de la Juventud* es una revista que sirve de medio y de producto. Medio, porque para su conformación, los autores de los artículos tienen que leer las *Tradiciones peruanas*. Claro que no se trata de una lectura empírica y simple, sino de una lectura analítica y reflexiva como método de interpretación del texto literario. Sin duda, esta lectura y relectura llevan a la

elección del tema, y con este paso, a la transformación del medio en producto; es decir, con esta elección del tema se inicia el proceso de producción de los artículos que, finalmente, le dan cuerpo a la revista.

Es del caso, asimismo, agregar dos consideraciones a lo señalado:

- a) Que el itinerario intelectual de la escritura conduce al conocimiento del autor del texto literario y de la época en la cual transcurrió su vida y sirvió de contexto social e intelectual.
- b) Que la literatura, al ser arte, sirve de fuente para la historia; y, como tal, provee información sobre la multiplicidad de aspectos de la vida social de la humanidad y de los peruanos.

En este número de la revista *El Palma de la Juventud*, las *Tradiciones de Palma* sirven como fuente para desarrollar el conocimiento en el campo de las ciencias como la medicina y la psicología.

Felicito a cada alumno que escribe en el número actual de la revista porque cada uno de ellos se está dando a sí mismo la oportunidad de desarrollarse; y, a la profesora Gladys Flores Heredia, por el trabajo de estimular a sus alumnos.